Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)

ﬂVL,
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Pieces
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Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

6 Piéces
170 m2
14795759
1130000 €
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Co-exclusivité. Vous recherchez une maison récente, lumineuse, qui se vit ‘dedans
dehors', proche toutes commodités avec un acces facile pour aix en provence?
Dans un charmant vilage a moins de quinze minutes d'aix, belle maison
contemporaine de plain-pied de 2019, avec une jolie vue dominante, édifié sur un
terrain de 1530 m? dans un environnement résidentiel au calme, clos de haie. La
maison bénéficie d'environ 170 m2 habitables, elle comprend une entré, une cuisine
équipé moderne et une arriere cuisine, un espace salle a manger et un salon,

séparés par un meuble bibliothéque / téLévision ...

In a charming village near aix aféa provence, beautiful contemporary single-storey
house from 2019 on land of 1530 M4&,42 in a quiet residential environment with a
lovely view, enclosed by a hedge. The house, which offers 170 m? of living space,
includes an entrance, an open fitted kitchen with its utility room, a dining room area
and a living room. The kitchen opens through a bay window to a covered terrace of ; : g IMMOBILIE HV
approximately 17 m2. The sleeping area is divided into two, the east wing offers two :
bedrooms sharing a bathroom and an individual toilet. The west wing includes a

bedroom with bathroom ...

TARDY IMMOBILIER
670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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